

<https://info.nodo50.org/Los-mineros-obligan-a-replegarse-a.html>



Los mineros obligan a replegarse a los antidisturbios en Ciñera

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Viernes 8 de junio de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

por La Mancha Obrera *

Los mineros han logrado replegar a los antidisturbios que acudieron a intentar desbloquear el corte de la N-630 en la localidad de Ciñera de Gordón que los piquetes mantienen desde las 10.30 horas de esta mañana.

Las fuerzas del orden se mantuvieron fuera del casco urbano de la localidad, ante las críticas por su contundente actuación de ayer, y decidieron marcharse tras la presión ejercida por los mineros, que arrancaron un aplauso general de los vecinos y simpatizantes de la zona. En Ciñera también han cortado el paso de los trenes por la vía, tras avisar a Renfe.

Batalla campal en las calles de la población minera de Ciñera (León)

por La Mancha Obrera

Una vecina asegura que durante los enfrentamientos "ha habido vecinos que abrieron la puerta para que los chavales se metieran en las casas. Están peleando por lo suyo y aquí todo el mundo sabe lo que es la minería".

La localidad de Ciñera se ha convertido este miércoles en el escenario de una batalla campal. El enfrentamiento entre antidisturbios de la Guardia Civil y mineros ha llegado hasta las calles de la localidad después de que éstos provocaran un importante corte en la Nacional 630 vertiendo carbón sobre el asfalto.

El enfrentamiento más duro ha tenido lugar pasadas las 15:00 horas cuando los antidisturbios han decidido entrar en la población en busca de los mineros.

Allí ha comenzado el lanzamiento de piedras contra los efectivos de la Guardia Civil, que ha utilizado -según el alcalde de la localidad, Francisco Castañón- importante material antidisturbios.

El propio alcalde ha pedido a las fuerzas de seguridad prudencia ya que el enfrentamiento se ha producido "en pleno casco urbano, donde los mineros se entremezclan con las personas que viven aquí y puede haber problemas".

El pedáneo, herido

Como consecuencia del enfrentamiento se ha producido un herido, Juan López del Moral, alcalde pedáneo de la localidad quien ha recibido el impacto de una pelota de goma. Según ha relatado un vecino a leonoticias.com ha habido momentos "en los que no hemos podido salir de casa. Daba miedo. Había tiros en las calles y la gente corría. Los mineros se han metido detrás de los contenedores y la Guardia Civil disparaba en medio de la calle".

Mientras otra vecina aseguraba que durante los enfrentamientos "ha habido vecinos que abrieron la puerta para que los chavales se metieran en las casas. Están peleando por lo suyo y aquí todo el mundo sabe lo que es la minería".

El enfrentamiento entre mineros y guardias civiles han finalizado a las 17:00 horas después de que los antidisturbios se retiraran de la zona tras una decisión personal del subdelegado del Gobierno, Suárez-Quñones. Fue el propio edil de la localidad de Ciñera, Francisco Castañón, quien telefoneó al representante del Ejecutivo en la provincia para que ordenara a la Guardia Civil que cesara en su actuación.

Más Fotos: <http://www.leonoticias.com/>

Más información:

El sector minero vivió este miércoles la jornada más agitada y con mayores incidentes de los registrados hasta ahora desde que se declarase como indefinida la huelga del sector en protesta por el recorte de hasta el 63 por ciento de las ayudas a la producción, anunciado por el Gobierno central. Aunque los cortes de carreteras fueron nuevamente las protestas principales, éstos se intensificaron por toda la provincia y se saldaron con tres heridos y tres detenidos.

Según confirmaron fuentes de la Subdelegación del Gobierno de León, los desórdenes públicos en la Autovía del Noroeste (A-6) y la N-VI a su paso por Bembibre se saldaron con tres detenidos y dos agentes de la Guardia Civil contusionados. En los cortes que tuvieron lugar en la Autopista de la Ruta de la Plata (AP-66), a la altura del pantano de Barrios de Luna, en Sena de Luna, el balance fue de siete personas identificadas por desórdenes públicos y un minero herido en los enfrentamientos que tuvieron lugar en el puente 'Fernández Casado'.

También, la intervención de la Guardia Civil en Ciñera no motivó detenciones, pero sí cuatro agentes contusionados y dos heridos, uno de ellos en la pierna y el otro, el pedáneo de Ciñera, en un ojo.

Los primeros cortes de la mañana se registraron en la A-6 a la altura de la localidad de Torre del Bierzo y continuaron en Bembibre, mientras que más tarde se produjeron también en otro punto que hasta el momento no se había cortado por el sector minero, como es la AP-66 a la altura de Sena de Luna, en concreto en el puente 'Fernández Casado' de esta autovía, donde los manifestantes obligaron a varios camiones a frenar su marcha y a cruzarse en la vía, lo que provocó importantes retenciones en la carretera.

Además, los mineros retiraron las llaves de algunos vehículos y corrieron con ellas en dirección al monte, donde las fuerzas de seguridad identificaron a los causantes de estos disturbios en la zona, que también se trasladaron a la carretera nacional CL-626 también en Sena de Luna, aunque ya a última hora de la mañana.

Como es habitual, los cortes de carreteras también se produjeron en la N-630 que une León y Asturias a la altura de la localidad de Ciñera, donde la incidencia del tráfico fue importante y donde se produjeron los principales disturbios, después de que la Guardia Civil cargara contra los manifestantes e incluso se produjeran intercambio de piedras y de pelotas de goma en las calles de la localidad.

Ya por la tarde, y coincidiendo con la hora fijada para el inicio de la reunión de la Comisión de Seguimiento del Plan del Carbón en Madrid, las cuencas mineras salieron a la calle para respaldar al sector y a los mineros encerrados, con concentraciones pacíficas a las puertas de los ayuntamientos mineros y también de la Diputación provincial en el caso de la capital leonesa, donde se concentraron alrededor de 200 personas.

Finalmente, la reunión de la Comisión de Seguimiento del Plan del Carbón en la sede madrileña del Ministerio de Industria no estuvo exenta de polémica, ya que los representantes sindicales se encadenaron a las puertas del edificio en protesta por lo que calificaron de una manera de "limitar la capacidad de diálogo" entre las partes. Al parecer, se limitó la presencia de representantes sindicales en el encuentro, al que tan sólo acudió la patronal minera.

<http://www.leonoticias.com/frontend/leonoticias/Tres-Heridos-Y-Otros-Tantos-Detenidos-En-Los-Cortes-vn99690-vst445>

Acusado de terrorismo el minero asturiano detenido el jueves en Madrid

Los mineros obligan a replegarse a los antidisturbios en Ciñera

Los dos detenidos en la manifestación a favor de la minería del carbón del jueves en Madrid ya se encuentran en libertad. El minero asturiano que resultó arrestado salió en libertad con cargos, entre ellos alteración del orden público y terrorismo.

La Fiscalía de Madrid incluso se oponía a dejarlo salir porque, en su opinión, podría participar en otras movilizaciones de la minería, y por ello había solicitado para el trabajador prisión incondicional sin fianza. El juez acusa al asturiano de romper la nariz a un agente de los antidisturbios.

De los dos detenidos en la marcha, únicamente uno era asturiano, José Emilio Fernández, minero noreñense que trabaja en el pozo María Luisa de Langreo. El otro arrestado era un estudiante madrileño arrestado en la puerta del autobús. En su detención, la policía no ahorró esfuerzos, porque tal y como muestran las imágenes difundidas hasta cuatro agentes maniataron e inmovilizaron al minero en el suelo, tras apresarle justo antes de entrar en un autobús.

* <http://www.kaosenlared.net/component/k2/itemlist/user/1015-lamancaobrera.html>

La CSI llama a la xunidá de los trabayadores nes movilizaciones mineres

La Corriente Sindical d'Izquierda quier facer un llamamientu a la xunidá de los trabayadores de la minería y a la so participación en toles movilizaciones mineres que tan teniendo llugar n'Asturies.

Pa la CSI, tanto los enzarros mineros nos pozos Candín y Santiago, comu la concentración que va tener llugar el miércoles, 6 de xunu, en Mieres, comu les concentraciones y acampaes énte la Delegación de Gobiernu y les aiciones de los trabayadores que resisten énte les fuerces represores del Estáu español, son movilizaciones que tienen de ser sofitaes y secundaes pol conxuntu los y les trabayadores d'Asturies, dixebradamente de cuál seya la so filiación sindical.

La CSI pescancia imprescindible'l caltenimientu la xunidá de los y les trabayadores en toes estes movilizaciones, comu ferramienta pa defender, non sólo la economía de miles de families asturianas, sinon el futuru de les comarques mineres y del conxuntu la economía asturiana.

Asinamesmo, la CSI espera que los sindicatos SOMA-UXT Y CCOO, ten al altor de los trabayadores de la minería, defendiendo los drechos reales d'estos trabayadores y abandonando vieyes postures carauterizaes por negociaciones que, nel pasáu, namás supunxeron pieslles de pozos, perda de puestos de trabayu y especulación, cuando non corruición, na xestión de los fondos mineros.

La CSI camienta que los sindicatos CCOO y SOMA-UXT cayeríen nuna enorme irresponsabilidad si, a estes altures del conflictu y con una huelga indefinía ferviendo dafechu, francieren la xunidá que los trabayadores vienen calteniendo fasta l'entre y punxeren en pelligru la continuidá les esplotaciones mineres asturianas y el caltenimientu los puestos de trabayu.

Darréu d'ello, la CSI fae tamién un llamamientu a los dirixentes de CCOO y SOMA-UXT, pa que defendan, perriba cualisquier siegla, los drechos ya intereses comunes del conxuntu los trabayadores y abandonen tou intentu de negociación ispirada nos intereses particulares de cualisquiera de los dos sindicatos o de los sos propios dirixentes.

http://www.csi-asturies.org/noticias/120606_csi_mineria_ast.htm

Solidaridad con los mineros en Huelga.

Desde Juventud Sin Futuro queremos expresar nuestro apoyo a los mineros asturianos que llevan en huelga

Los mineros obligan a replegarse a los antidisturbios en Ciñera

indefinida desde el pasado 28 de Mayo en protesta por los fulminantes recortes de las ayudas a la minería y las zonas mineras.

Sabemos que vuestra lucha no es sólo por los puestos de trabajo, sino que es una lucha por el futuro de las comarcas mineras y el de la juventud. Somos conscientes de que esta lucha es por los derechos, por el derecho a una vida que merezca la pena ser vivida y que el régimen de los mercados nos arrebatara cada día.

Esta lucha se suma a la de las familias desahuciadas, a la de las estudiantes y profesoras, a la de las desempleadas y precarias... En definitiva, a la lucha de las mayorías sociales, de las debajo, del 99%.

No estáis solos. Como sabéis, cada día somos más las que salimos a la calle a protestar contra este régimen injusto que sacrifica nuestros derechos para perpetuar los privilegios de banqueros, políticos corruptos y especuladores, todos ellos culpables de la crisis. Este régimen que salva los bancos y destruye la educación y la sanidad. Este régimen que nos impone la austeridad mientras aprueba amnistías físicas para los ricos. Un régimen que sólo representa al 1% de la sociedad y que se mira al ombligo mientras el resto nos empobrecemos.

La juventud precaria-, ya sea desempleada, estudiante o con trabajos intermitentes mal pagados está con vosotros. Probablemente la mayoría de nosotras nunca hayamos pisado una mina, pero igualmente sufrimos la explotación laboral y el chantaje que supone elegir entre paro y precariedad todos los días.

Mineros y jóvenes precarias, unidos en la diferencia por los derechos y el reparto de la riqueza. Contra los recortes y la precariedad laboral.

Manifestamos nuestra solidaridad con los detenidos y represaliados en las protestas.

Vuestra lucha también es nuestra lucha.

<http://www.juventudsinfuturo.net/2012/06/desde-juventud-sin-futuro-queremos.html>